



#CONGRESODELAUNIÓN

Disputa, en inicio de sesión

ORIGEN
DE
MOLESTIA

• El presidente del Congreso no permitió que elementos del Ejército entraran armados.

• Medida establecida en artículo 25 de la ley de la Cámara de Diputados.

• El titular de la Jucopo, Ignacio Mier, criticó "protagonismo" de Creel.

CREEL FRENA INGRESO DE MILITARES; DESATA REBELIÓN DE MORENA

POR ALMAQUIO GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La prohibición del ingreso del personal militar al Salón de Plenos de la Cámara de Diputados, por parte del presidente del Congreso de la Unión, Santiago Creel, provocó la rebelión de los integrantes de la bancada mayoritaria de Morena y sus aliados.

Entre gritos, calificativos y chillidos, diputados y senadores de Juntos Haremos

481

LEGISLADORES, DE 628, LLEGARON A SAN LÁZARO.

Historia, mostraron su indignación durante la instalación del Congreso General para la apertura del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones de la 65 legislatura del Congreso de la Unión.

Criticaron la decisión de realizar los honores a la bandera, en el vestíbulo del Palacio Legislativo, cuando tradicionalmente se hace al interior del recinto.

Creel Miranda argumentó que los integrantes de la escolta del Ejército Mexicano, estaban armados (aunque los fusiles FX-05, cal. 5.56 mm no estaban cargados), y no podía permitir que ingresaran.

"Entiendo las circunstancias en las cuales se convino este protocolo; sin embargo, como presidente del Congreso, no puedo permitir armas en este salón de sesiones que es un parlamento, que es una soberanía que es el Congreso de la Unión, al cual me debo", expuso Creel.

Los legisladores de la bancada mayoritaria interrumpieron la explicación para entonar a capela el Himno Nacional.

Durante la explicación, Creel recibió gritos de "traidor a la patria, ignorante". Visiblemente alterado pidió desplegar todas las facultades del Congreso de la Unión para realizar su tarea legislativa y mantener un diálogo permanente entre ambas cámaras.●



FOTO: CUARTOSCUIRO

• **CAMBIO.** Los honores a la bandera se tuvieron que realizar en el vestíbulo de San Lázaro.